ECONOMISTO JURIST



Redacción



Francisco Marhuenda, académico de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación

Francisco Marhuenda, director del diario *La Razón* y primer director de *Economist & Jurist*, ha sido elegido académico de número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación. Su candidatura fue presentada por tres de los miembros de la institución, José Antonio Escudero, Juan Antonio Sagardoy y Tomás Ramón Fernández.

La Real Academia de Jurisprudencia y Legislación tiene como fines la investigación y el cultivo del **Derecho y ciencias afines** y la contribución al perfeccionamiento de la legislación. Sus orígenes se remontan a 1730 y obtuvo su reconocimiento oficial 33 años más tarde, bajo el reinado de Carlos III, con la Cédula Real expedida el 20 de febrero de 1763.

Francisco Marhuenda **ya formaba parte de esta institución** desde que fuera nombrado académico correspondiente en 2012, el mismo año en que también fue aceptado con este mismo grado en la Real Academia de la Historia.

Con esta designación, recoge el testigo del jurista Juan José Pintó Ruiz, fallecido en 2020 y al que el ...